
ふくしま駅伝、白河市チーム結団式
～本校から、鈴木颯大さん選出～

１１月８日（月）、白河市人材育成センターで「ふくしま駅伝白河市チーム結団式」が実施

されました。本校からは、３年生の鈴木颯大さんが選出されました。この会には、市長さんはじ

め多くの関係者・来賓が参加しましたが、そのような中、選手代表のあいさつを鈴木颯大さん

が行いました。堂々とした立派な発表で、駅伝大会に向けた強い決意を感じることができまし

た。ふくしま駅伝は、１１月２１日（日）に実施され、白河市からスタートすることになっています。

昨年度は、コロナ対策として短時間で終了させるということから、郡山からのスタートでした。今

年度は、従来通りのコースとなり、選手の皆さんも昨年以上に士気が上がっているように感じ

ました。鈴木颯大さんはじめ選手の皆さんには思う存分力を発揮してほしいと思います。

なお、今回の駅伝大会は、沿道での応援を自粛するよう大会本部から言われています。

皆さん、白河市チームに対し、テレビやラジオでのご声援をお願いいたします。

選手代表あいさつ 鈴木颯大さん
本日はお忙しい中、私達、白河市チームの結団式にお集まり頂きありがと

うございます。私達白河市チームは、ふくしま駅伝に向け、年間を通じ週２
回の合同練習に加え、中高生は、それぞれの学校での練習、社会人は朝練や
休日の自主トレなど、厳しい練習を積み重ねてきました。昨年はコロナの影
響で区間短縮での開催でした
が、今年は従来通り白河～福
島県庁までの１６区間を走る
ことができ、本当にうれしく
思います。大会では、一人一
人が今までの練習の成果を発
揮し、一本のタスキをつなぎ
福島県庁ゴールを目指します。
白河市代表として、力強い走
りで感動を与えられるよう全
力で頑張りますので、応援よ
ろしくお願いします。本日は
ありがとうございました。



生徒会選挙、朝の選挙活動開始！

次期生徒会役員を選出する生徒会選挙が、１１月２５日（木）に実施されます。それに向

け、先週までに立候補者、責任者が決ま

り、１１月９日（火）、いよいよ選挙活動が開

始され、登校時間に一斉に呼びかけ活動

が始まりました。選挙は、３年生の社会科

公民的分野でも学習する内容ですが、民

主主義の根幹をなす大事なものです。明

日の表郷中学校をより良い学校にしていく

ために力を尽くそうとする皆さんが立候補し

たわけですので、当選するしないに関わら

ず、本校の生徒代表になり得る皆さんで

す。生徒会、そして表郷中学校のために力

を発揮してほしいと思います。立候補者は、以下の通りです。

会 長 緑川 月希（２の１） 責 任 者 郷田 葉月（３の２）

副 会 長 角田 竣（２の１） 責 任 者 根本京之介（３の１）

副 会 長 大川原寛太（１の２） 責 任 者 森 奏太朗（３の２）

副 会 長 秡川 亜美（１の２） 責 任 者 皆川 結衣（２の１）

書 記 蛭田 穏果（２の１） 責 任 者 岡部 結菜（３の１）

書 記 穗積 瞳（１の２） 責 任 者 根本 紗羽（３の２）

書 記 橋本 公弥（１の２） 責 任 者 根本 若奈（３の２）

会 計 深谷 柚羽（２の１） 責 任 者 緑川 侑空（３の１）

会 計 深谷 瑠要（１の２） 責 任 者 角田 寧恩（２の１）

卓球県南新人大会、続報

前号でお伝えしました卓球の県南新人大会の情報で、抜けていたものがありましたので、以

下の通りお知らせいたします。誠に申し訳ありませんでした。

中１以下女子シングルス ベスト８ 秡川 亜美さん


